



“¡Patético matraquero!”, estalla PRI contra presidente de la Cámara de Diputados

El coordinador parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI), en San Lázaro, Rubén Moreira, se lanzó contra el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna (Morena) por haber recibido y promovido la solicitud de desafuero del diputado Alejandro Moreno Cárdenas (PRI).

Además, lo acusó de violar el debido proceso en este caso, el reglamento de la Cámara y la secrecía que debe guardarse en estos casos. “Lo hecho por el fiscal general de justicia de Campeche y el presidente de la mesa directiva fue ilegal. En cuanto al segundo, fue lamentable, patético y nunca antes visto en la Cámara. Quien debía propiciar los trabajos en armonía y de coordinar los mismos y se convirtió en un matraquero. Pasó de aficionado al futbol a matraquero”, expresó Moreira.

<https://www.24-horas.mx/2022/08/17/patetico-matraquero-estalla-pri-contra-presidente-de-la-camara-de-diputados/>



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

18/08/2022

LEGISLATIVO



pero en un aeropuerto se planea con meses, sino es con años de anticipación, movimientos así”, comentó.

El piloto expuso que hay muchos pasajeros que vuelan con aerolíneas que no son la misma que con la que continúan su trayecto; por ejemplo, un viajero de Colombia que va a Estados Unidos con escala en México, y es enviado al AIFA y solo tiene una hora o dos para conectar.

“Esos temas de logística los tienen que resolver porque si no va a haber una afectación gravísima a los viajeros cuyo destino no es la Ciudad de México.

“Pero esto no solo es para los pasajeros, también hay conexiones para la carga; entonces, es base de mantenimiento, conexiones de pasajeros y conexiones de carga, es un problema”, señaló.

Serrano Orozco puntualizó que desconoce si la decisión de limitar operaciones en el AICM por razones de seguridad ante los trabajos de rehabilitación de la T2 es la mejor opción, pues ese es un tema de ingenieros ci-

viles, “pero sí despierta sospechas de si es una decisión política para llevar vuelos al AIFA”.

En tanto, para el diputado federal Héctor Saúl Téllez (PAN), el anuncio denota desesperación “para hacer útil el elefante blanco que es el aeródromo de Zumpango”.

López Obrador, continuó el legislador, intenta darle una utilidad a la inversión de más de 120 mil millones de pesos que representó el AIFA. Téllez advirtió que, además, se está ignorando las obligaciones de mantenimiento para la Terminal 2 y las pistas de la AICM que debió hacer la administración federal y si éstas se hicieron de manera correcta.

En ese sentido, el senador del PRI, Jorge Carlos Ramírez Marín, solicitó a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) que convoque a las autoridades aeroportuarias y a las aerolíneas a realizar una reunión de trabajo.

Lo anterior, aseveró el priista, con el fin de analizar la situación real de las instalaciones aéreas y proponer soluciones que eviten riesgos y contratiempos a los usuarios. / **CON INFORMACIÓN DE KARINA AGUILAR**



SEGURIDAD. El presidente López Obrador aseguró que se tomó la decisión de limitar el número de vuelos en el AICM debido a su saturación y al número de pasajeros.